

Le semi-marathon de Varadero reporté au mois de septembre



La Havane, 16 mars, (RHC).- Le semi-marathon de Varadero est reporté au mois de septembre pour cause du Covid-19.

La course qu'accueille la station balnéaire la plus célèbre de notre pays depuis 2018 prévue initialement le 29 mars doit se dérouler le 27 septembre.

«Nous présentons nos excuses pour le changement de date. Par-dessus tout, notre devoir est de veiller à la sécurité des participants » signale une note du comité organisateur du semi-marathon à l'intention de presque 200 étrangers et 2 mille Cubains qui s'étaient inscrits à la troisième édition de cette course.

La nouvelle date a été choisie pour éviter les températures élevées de l'été chez nous et en tenant compte des modifications subies par le calendrier des courses internationales annoncées auparavant.

Alberto Juantorena, président de la Fédération Cubaine d'Athlétisme, a assuré que les autorités de la province et de la commune où se trouve le principal pôle touristique cubain ont accueilli avec

enthousiasme la nouvelle date parce qu'elle coïncide avec les fêtes qui sont organisées dans tout le pays à la veille de l'anniversaire des CDR, la plus importante organisation populaire cubaine.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/216920-le-semi-marathon-de-varadero-reporté-au-mois-de-septembre>



Radio Habana Cuba